
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU  
CONSEIL MUNICIPAL DU 27 NOVEMBRE 2009  

 
 
 
Présents :  ROBERT Jacques, CAMY-DESSUS René, MONIOT Monique, CHATAGNON 
Daniel, MOUREOU Georgette, CLESSE Thierry, ANDRADE José, FANFELLE Sandrine,  
MOUNET Maryse, Isabelle DARRAILLANS  
Absent : Néant  
Secrétaire : MONIOT Monique   
 
Date de la convocation : 23.11.2009 
Date d’affichage : 01.12.2009 
 
1/ Travaux de voirie : désignation entreprise  
Cinq entreprises ont été sollicitées pour établir un devis concernant les travaux de 
goudronnage en enrobé sur la rue de l’école et en tri couche sur une partie du Chemin de 
Larroundade et l’entrée de l’école 
Les entreprises SACER, COLAS et LAFFITTE ont répondu.  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité retient l’entreprise LAFFITTE moins disante.  
 
3 points d’éclairage public ne fonctionnement plus autour du stade de foot : 2 devis ont été 
demandés pour mise au norme de ces points.  
Le Conseil Municipal retient l’entreprise DESPAGNET. La Commune prendra en charge le 
remplacement de 2 points d’éclairage. Le 3ème point sera pris en charge par le club de foot.  
 
2/ Inscription au Plan Départemental des Itinéraires de Promenade et de Randonnée 
(PDIPR) du sentier du PLR « de Piétat par les bois du Sanctuaire ».  
Le Conseil Municipal accepte d’inscrire les chemins ruraux (partie du Chemin Rural de 
Brouca et de Lavignasse) au PDIPR en vue de leur préservation et de leur valorisation 
touristique.  
Ces chemins font partie du sentier du PLR « de Piétat par les bois du Sanctuaire ».  

 
3/ Contrat groupe assurance du personnel  
Le Centre de Gestion  a réalisé l’appel à concurrence pour renouveler les contrats groupe 
d’assurance « décès-invalidité  et accidents imputables au service » et a retenu la proposition 
de l’assureur CNP et de son courtier associé DEXIA-SOFCAP.  
 
 
4/Compte rendu de la réunion du 12.11.2009 avec Monsieur MADEC, Domaine de 
Bellassise.  
Monsieur MADEX a reconnu que les préoccupations des riverains étaient fondées pour la 
sécurité au niveau de l’entrée et de la sortie du lotissement.  
Monsieur MADEX va élargir l’entrée et la sortie du lotissement en « rognant » les bordures 
mises en place.  
Ces travaux seront réalisés en mars-avril prochain.  
L’abri-bus sera installé prochainement.  
Nouvelle demande de panneaux de signalisation passage piétons formulée.  
 
 



Divers  
Compte rendu du Congrès des Maires effectué par le Monsieur le Maire.  
 
La 1ère pierre de la crêche de Boeil-Bezing a été posée ce matin.  
 
La commission « bulletin municipal » se réunir la jeudi 3 décembre 2009 à 18 H 30 
La commission « vie associative » se réunira le mercredi 2 décembre 2009 à 18 h 30  


